
04./15 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Hauptausschusses vom 24.06.2015

TOP:   Ö 11
Sachstand zur Einführung der digitalen Stadtratsarbeit

Herr Dorff verweist auf sein Schreiben vom 24.06.15 (siehe Anlage zum Protokoll), welches allen 
Hauptausschussmitgliedern vor der Sitzung zur Verfügung gestellt wurde. Er informiert zum Stand des Projektes 
„Papierloser Stadtrat“ und zeigt Möglichkeiten zum weiteren Vorgehen auf. Auf die Anfrage von Herrn Albrecht, ob es 
eine neue Abfrage geben wird, antwortet Herr Dorff mit ja. Das Ergebnis der Abfrage wird an die Mitglieder der 
„Arbeitsgruppe papierloser Stadtrat“ gereicht mit Bitte um Beratung in den Fraktionen.
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